



Entrevista / Enrique de la Madrid (Analista Político)

(Iniciativa que envía el Ejecutivo a diputados para que ingresos turísticos se vayan a megaobras) "Antes se tenía un Consejo de Promoción Turística que promovía la marca 'México', para dar a conocer los destinos turísticos y ese dinero se sacaba de los derechos que pagan los extranjeros que vienen a nuestro país por avión. Llega este gobierno y cancela el consejo, le manda las tareas a la Secretaría de Relaciones Exteriores y ahora están desviando esos recursos para la construcción del Tren Maya, del AIFA, del Aeropuerto de Tulum".

<https://drive.google.com/file/d/16qCpEI031Aa8eYt-3mJUiGBEMBAGLIV7/view>